

20.07.2023 | Ehinger Tagblatt

Audi geht an Gewinnsparerer aus Ehingen

Von swp



Ehingen. Einen vollelektrischen Audi Q4 hat ein Kunde aus Ehingen beim VR-Gewinnsparen der Donau-Iller-Bank gewonnen. Die Auslosung war bereits im April, jetzt haben die Neffen des Gewinners, Eduard und Werner Gassmann aus Schelklingen, in Neckarsulm das Auto empfangen, teilt die Bank mit. Sie werden den Audi künftig auch fahren. Auch Thomas Freudenreich, Prokurist und Vertriebsleiter der Bank, war dabei und gratulierte. Zehn dieser Autos werden monatlich im Land beim VR-Gewinnsparen verlost, dazu noch E-Bike-Gutscheine im Wert von 3000 Euro.